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Arbeiten und Ausbildung unter 25 Jahren

Das Job-Center hilft Menschen bei: 

• Bewerbungen

• der Beratung für Berufe

• der Beratung für Ausbildungen

• dem Nachhohlen von Schulabschlüssen

• der Suche nach einer Arbeits-Stelle

Sprechen Sie das Job-Center an. 

Wir helfen Ihnen gerne. 

Jugendberufsagentur (JBA) 

In Hannover und Garbsen gibt es eine Jugendberufsagentur. 

Man sagt kurz: JBA. 

Die JBA ist zuständig für Menschen: 

• zwischen 15 und 24 Jahren

• die mindestens 3 Stunden am Tag arbeiten können

• die bei Ihren Eltern leben.

Man sagt auch: in einer Bedarfs-Gemeinschaft Leben

• oder alleine Leben.

Man sagt auch: in einer eigenen Bedarfs-Gemeinschaft Leben.

In der JBA finden Sie Ansprechpersonen: 

• vom Job-Center

• von der Agentur für Arbeit

• von der Jugend-Berufshilfe
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Wie erreichen Sie uns? 

Haben Sie Fragen oder brauchen Sie Hilfe? 

Sie können bei der JBA anrufen. 

Dann können Sie einen Termin machen. 

Telefon: 0511  65 59 10 00 

Sie können auch ohne Termin kommen. 

Garbsen: 

Das sind die Öffnungs-Zeiten für Garbsen: 

• Montag, Dienstag, Mittwoch und Freitag von 8 Uhr bis 12:30 Uhr

• Donnerstag von 14 Uhr bis 17 Uhr

Adresse:  

Jugend-Berufs-Agentur Garbsen

Rathausplatz 8 

30823 Garbsen 

Hannover: 

Das sind die Öffnungs-Zeiten für Hannover: 

• Montag bis Freitag von 8 Uhr bis 12:30 Uhr

• Donnerstag zusätzlich von 14 Uhr bis 18 Uhr

Adresse:  

Jugend-Berufs-Agentur Hannover

Brühlstraße 4

30159 Hannover 




